

09:19 | 20 de octubre de 2015
tu zona personal | salir


Madrid hoy: 18° / 12° 

laOtra
Onda Madrid

noticias
programas
deportes
a la carta
blogs
en directo

Buscar

Portada
Madrid
Nacional
Internacional
Sociedad
Economía
Cultura
Deportes
Toros
más temas
Informativos

Programación ▶
08:00 Madrid Despierta
11:00 Aquí en Madrid (R)
12:10 Las claves del día

NOTICIAS > MADRID > NOTICIA

Sánchez Martos espera un pacto para la profesionalización de la gerencia de los hospitales

> La moción que se presentará en la Asamblea el próximo jueves



Jesús Sánchez Martos

Madrid | 17.10.2015 - 19:06 h
redaccion.internet@telemadrid.es | [Contacta](#)

Más noticias de Madrid

- 📄 El Festival de Madrid acoge esta semana a cuatro directores internacionales
- 📄 Garrido comparecerá hoy sobre las cuentas de Campus de la Justicia
- 📄 La alta cocina y el 'street food' se encuentran en "De la calle al cielo"
- 📄 Podemos quiere que Aguirre, Granados y Rato comparezcan en la Asamblea

Publicidad

Lo más visto

- Los servicios mínimos en la huelga de metro serán del 60% de mañana y del 50...
- Vecinos de San Cristóbal piden a limpiar

Más sobre:

consejería de Sanidad

Sánchez Martos

El consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Jesús Sánchez Martos, ha confesado en Madrid su deseo de que su proyecto para profesionalizar por ley la elección de los gerentes de los hospitales públicos madrileños salga adelante con apoyo del resto de grupos parlamentarios de la Asamblea de Madrid.

Sánchez Martos ha explicado a Efe que espera que la moción que se presentará en la Asamblea el próximo jueves en relación a este tema "se pueda aprobar por unanimidad", después de la interpelación realizada por el grupo socialista madrileño.

"Ahora se presentará una moción, que es algo obligado después de una interpelación, moción que se presentará el jueves y que yo confío, aunque tengo poco que hacer, que se pueda aprobar por unanimidad", ha manifestado el titular de Sanidad después de clausurar el 22º Congreso Nacional de Derecho Sanitario, que se ha celebrado hasta hoy en el Colegio Oficial de Médicos de Madrid.

El consejero, asimismo, ha agradecido a los portavoces de Sanidad de los diferentes partidos políticos que le permitieran "estar presente en la negociación del texto de la moción".

"Un proceso de negociación con éxito es aquel en el que nadie pierde y todos ganan", ha dicho Sánchez Martos, quien ha vaticinado que "si -la moción- se aprueba el jueves que viene, eso será el pacto por la Sanidad que vengo defendiendo desde el momento en que Cristina Cifuentes me puso al frente de la Consejería".

"Ojalá que el jueves 22 de octubre de 2015 sea el inicio de ese pacto por la Sanidad en la Comunidad de Madrid", ha declarado el consejero, quien se ha mostrado favorable a un acuerdo general en materia sanitaria en la región.

Comenta con Facebook

Comenta

Navega Telemadrid

Noticias

- Madrid
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Internacional
- Economía
- Sociedad
- Cultura
- El Tiempo
- Último Telenoticias

Televisión

- Telemadrid en directo
- Todos los programas
- A la carta
- Madrileños por el mundo
- Ruta 179
- Aquí en Madrid
- 40 Grados Norte
- Ciudadano Cake
- Más Madrid
- Abra Fuego

laOtra

- laOtra en directo
- Todos los programas
- Aeropuerto
- Agente Especial
- Nos queda la Música
- Madrid desde el aire
- Saborea Madrid
- Curso de pádel
- Rico y sano
- ¿Qué comemos hoy?

Onda Madrid

- Radio en directo
- Todos los programas
- El Matinal
- Hoy en Madrid
- Informativo 14:30
- Aquí no hay playa
- El Rompeolas
- De uno en uno
- En Marcha
- Atrapados en la red

En red

- Facebook
- Twitter
- Youtube
- RSS
- Móviles
- LinkedIn
- Blogs
- Encuestas
- Buscador
- Haztutele

Por dentro

- Corporativo
- Sala de prensa
- Contacta con nosotros
- Cómo sintonizar
- Perfil del contratante
- Registro de programas
- Publicidad
- Historia
- Premios y menciones
- Comunidad de Madrid

Vecinos de San Sebastián exigen a limpiar sus calles y denunciar su abandono

Ruta 179: Horcajuelo de la Sierra

La comunidad garantizará por ley el 'sacrificio 0' de animales de...

Los corredores se oponen a que Carmena limite las carreras en El Retiro

Eva Moral conquista Barcelona

Últimas noticias

Lamar Odom abandona el hospital de Las Vegas

La Encuesta de Telemadrid
El Festival de Madrid acoge esta semana a cuatro directores internacionales
¿Crees que Artur Mas podrá ser investido presidente de la Generalitat?
Pistorius sale de prisión y queda bajo arresto domiciliario

No, Ronaldo, Messi e Iniesta, aspirantes al Balón de Oro

Votar
Quiquita hoy la tramitación del...
ra entrar en...

Ver más encuestas
Canadá gira a la izquierda con el ministro de Justin Trudeau y el Partido...

Publicidad

